



## Alito Moreno no niega perfilar su reelección en PRI

**AFIRMA** que él va a hacer lo que los priistas decidan en la asamblea; dispone de 1,876 mdp este año. **pág. 6**

Dice que está "con total apertura"

# Alito no niega que va por reelección en PRI

**EL LÍDER** del tricolor asegura que hará lo que los militantes decidan y que se respetan todas las voces; declaraciones de Sauri Riancho son una falta de respeto a la asamblea nacional, expresa

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**A**lejandro Moreno no negó que esté perfilando su reelección al frente del PRI. Aseguró que hará lo que los priistas decidan y declaró que se encuentra "con toda apertura", ya que en su partido "todas las voces se respetan. Lo que es importante es ver a profundidad lo que tenemos que cambiar en el PRI", dijo, al ser cuestionado sobre la posibilidad de cambiar algunos estatutos en el tricolor para articular su reelección.

**EL DATO**

**DE ACUERDO** con cifras del INE, tan sólo del 2020 al 2023, el PRI perdió 653 mil militantes, pues pasó de tener 2 millones a 1.4 millones durante la dirección de Alito.

Frente a los señalamientos que la exdirigente nacional priista Dulce María Sauri hizo a *La Razón*, con los que sostuvo que Moreno Cárdenas está orientando su reelección, además de criticar su forma de dirigir y la situación en la que ha puesto al partido, el político esquivó la pregunta de la periodista Azucena Uresti en su programa de radio, quien le cuestionó si entre sus planes estaba cambiar los estatutos para hacer posible su reelec-

ción, pese a que en diversas ocasiones ha manifestado que en pocos meses dejará de estar al frente del PRI.

Hace un par de semanas, *Alito* mencionó que el objetivo de llevar a cabo su asamblea nacional —que se realizará el próximo domingo— era únicamente analizar qué había que mejorar o cambiar en el partido, derivado de los resultados obtenidos durante la pasada elección del 2 de junio; sin embargo, también dejó claro que la dirigencia nacional no era un tema de carácter urgente.

"Lo vamos a discutir, se van a hacer reuniones en todo el país para discutir no sólo el nombre del partido, sus colores y su logo, que ha sido una propuesta que se ha presentado, y hoy habrá que consultarlo a nivel nacional", dijo en ese entonces.

Sin embargo, este martes, durante la entrevista en radio, el dirigente nacional del PRI insistió en que el paso a seguir tras realizar la asamblea nacional será escuchar a los militantes del partido en todo el país, para explorar todos los aspectos, incluido un cambio estatutario que le permita estar cuatro años más en la dirigencia.

"Hay que analizar qué es lo que se debe cambiar, pues seis millones de personas le dieron el voto al partido en la pasada contienda. El objetivo será el de conocer cómo llegar a quienes no beneficiaron al

partido para volver a ser una opción en esta etapa en la que México le hace frente a un gobierno autoritario", dijo.

Aseguró que quienes tendrán la última palabra serán los militantes de su partido, a los que celebró por haber trabajado en la campaña pasada, ya fuera repartiendo volantes o estar al tanto de las necesidades para llevarlos a obtener los sufragios necesarios.

El dirigente envió un mensaje a Sauri Riancho, a quien tachó de estar faltando al respeto a los integrantes de la asamblea nacional que, en palabras de la consejera por Yucatán, están cooptados por Moreno Cárdenas para decidir que él sea reelecto. "Es una total falta de respeto para con todos los delegados que asistirán a la asamblea (...) de decir lo que van a determinar (...) A los viejos priistas fue a quienes les tocó vivir un partido que se dirigía de esta forma; nosotros no nos manejamos así".



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

1-6

03/07/2024

LEGISLATIVO



**“ HAY QUE ANALIZAR** qué es lo que se debe cambiar, pues seis millones de personas le dieron el voto al partido en la pasada contienda. El objetivo será el de conocer cómo llegar a quienes no beneficiaron al partido para volver a ser una opción”

**ALEJANDRO MORENO**  
Líder nacional del PRI

**EL DIRIGENTE** Alejandro Moreno (izq.), el pasado lunes.

Foto: La Jirafilla